令和5年9月15日(金) No.485



川口市立里中学校 川口市里621番地 048-282-5708 さわやか相談室 048-284-1010 http://www.sato-chu.com/

夏の体験を通し、更なる飛躍へ・・・

「里中学校の力を見せる!」 2 学期スタート 校 長 小 野 毅

42日間にわたる夏休みも終え、2学期がスタートしました。連日の猛暑の続く8月でしたが、里中学校の生徒たちの元気な声が学校に戻ってきました。生徒たちが明るく、さわやかな笑顔で始業式を迎えられたことが何といっても一番です。また、家族そろって楽しく充実した夏休みの体験が、子供たちを心身ともに大きく成長させたことと思います。

夏休みに入りすぐに、県学校総合体育大会がありました。本校からは陸上部、ソフトテニス部が出場しました。どの競技も熱い戦いを見せてくれました。陸上部の脇君は関東大会にも出場し、2年男子100mで7位入賞という好成績を収めました。また、吹奏楽部は8月に行われた埼玉県吹奏楽コンクール南部地区大会において、銀賞を受賞することができました。

たくさんの感動をありがとう。

さて、夏休みには、世界水泳、世界陸上、バスケットボールのワールドカップなどスポーツイベントがたくさん行われました。その中でも、毎年、感動的なシーンに出会う高校野球を今年もテレビ観戦しました。コロナ禍以前のような大歓声の中、高校球児のはつらつとしたプレーを見るにつれて、清々しい気持ちになりました。特に、決勝戦は印象的でした。大会連覇を目指す宮城県代表の仙台育英高校と107年ぶりの優勝を目指す神奈川県代表の慶應義塾高校の対戦でした。結果は、8対2で慶應義塾高校の優勝で幕を閉じましたが、一球一球力を込めて投げ込む投手とそれを打ち返そうとする打者との真剣勝負、また、ひとつひとつのプレーに全力を尽くす選手たちのプレーには胸を打たれました。特に、心に残っているのは、試合終了後の勝利チームのインタビューの際の敗者である仙台育英高校の態度です。選手はベンチの中で、監督はベンチの前で直立不動でした。インタビューの話にしっかりと耳を傾け、時折拍手をしている姿には感銘を受けました。仙台育英の須江監督は「負けた時に人間の価値が出るから、グッドルーザー(潔い敗者)であれと言ってきた。ずっと拍手していたので、誇りですね」と教えを体現する選手たちの姿を讃えていました。

9月下旬から新人戦が始まります。夏休みの練習の成果を存分に発揮し、好成績を収められることを期待すると同時に、負けてしまったときに、仙台育英の選手たちのようにグッドルーザーとしての振る舞いをしてほしいと願っています。

2 学期は、新人戦、体育祭、合唱コンクール、市内駅伝大会等、たくさんの学校行事があります。一つ一つの行事に真剣に取り組み、協力し、達成感を味わってほしいと思います。 今学期も学校・家庭・地域が一体となって「**里中学校の力**」を発揮したいと思います。皆様のご理解とご協力、なお一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

## 生徒の活躍

<u>「                                    </u>		
9月後半からの予定		
9/16	土	
9/17	日	
9/18	月	敬老の日
9/19	火	
9/20	水	市民体育祭開始
9/21	木	
9/22	金	3時間給食なし
9/23	土	秋分の日
9/24	日	
9/25	月	3時間給食なし 教職専門実習開始
9/26	火	3時間給食なし
9/27	水	3時間給食なし 3年文化庁公演
9/28	木	給食あり 4時間
9/29	金	
9/30	土	
10/1	日	里中学校開校記念日
10/2	月	
10/3	火	
10/4	水	
10/5	木	3時間 午後体育祭準備
10/6	金	第46回体育祭
10/7	土	
10/8	日	
10/9	月	スポーツの日 部活動停止期間開始
10/10	火	
10/11	水	体育祭予備日
10/12	木	
10/13	金	
10/14	土	
10/15	日	
10/16	月	中間テスト1日目
10/17	火	中間テスト2日目
10/18	水	市内中学校駅伝競走大会
10/19	木	歯科検診3年生全員、2年生1組~3組
10/20	金	3年南部地区校長会テスト
10/21	土	
10/22	日	鳩ケ谷地区防災訓練会場
10/23	月	
10/24	火	3年川口北高見学
10/25	水	
10/26	木	生徒会立会演説会・選挙 歯科検診7組、1年生全員、2年生4組~6組
10/27	金	3年進路説明会
10/28	土	
10/29	日	
10/30	月	後期時間割開始
10/31	1k	

10/31 | 火 |

- ○関東中学校陸上競技大会 2年男子 I 00m 第7位
- 〇埼玉県学校総合体育大会中学校
- ・陸上競技

2年男子 | 00m 第2位

- ・ソフトテニス男子団体戦 2回戦 羽生東 1-2惜敗
- 〇埼玉県吹奏楽コンクール南部支部 中学生 B の部 銀賞 吹奏楽部 (8/4 さいたま市文化センター)
- 〇スポーツ教室・夏季卓球大会 女子シングルス3位 女子ダブルス3位

# 学校の様子

### ○水上自然教室

8月1日、2日、2年 生が群馬県みなかみ町に て、1泊2日の宿泊学習 を行いました。

4年ぶりの水上自然教 室での宿泊学習の経験か



らたくさんのことを学ぶことができました。

○地域連携環境美化活動 3年目を迎えた花壇整 備も100名前後の参加 がありました。

○学習ボランティア 辻小と里小の2校で合 計40名程度の希望があ



り、小学生と交流や先生のお手伝いを行いました。

#### ○夢わーく

9月6日~8日、本校の 1年生が、地域の学校や企 業様を中心に、職場体験活 動を行うことができました。 受け入れてくださった地 域の皆様、ありがとうござ いました。生徒は学校では



体験できない貴重な経験をさせていただきました。

## 

本校の体育館やグラウンドの一部を使用して、住民訓練を実施することになりました。当日は、主に里自治会とコンフォール西鳩ケ谷自治会の避難場所となります。

○避難訓練(シェイクアウト)実施(9/1)万が一に備え、本校でも「校舎にとどまる避難」訓練を実施しました。 ○1年生防災講習(9/13)

川口市役所危機管理課様の協力をいただき、地域の防災 リーダーとしてのスキルアップ講習を行いました。

報告 7/23

教諭が男児を出産しました。おめで

とうございます。